

Fecha: 14-01-2025

Medio: La Estrella de Arica

Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: CECOSF Dr. Rene García Valenzuela celebró su octavo aniversario

Pág.: 2

Cm2: 623,3

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

 No Definida

FOTOS: CENZILEZA IMA



ESTUVIERON DIRECTORA DE LA DISAM, CLAUDIA VILLEGAS CORTÉS; LA JEFA DE GABINETE Y EN REPRESENTACIÓN DE NUESTRO ALCALDE DE ARICA, CAROLINA SZABÓ, JUNTO A NUMEROSOS FUNCIONARIOS.

CECOSF Dr. Rene García Valenzuela celebró su octavo aniversario

El recinto permite acercar diversas prestaciones de salud a pobladores de los industriales I, II, III y IV.

Redacción
La Estrella

El Centro Comunitario de Salud Familiar Dr. René García Valenzuela celebró su octavo año al servicio de la salud de los vecinos y vecinas del sector norte de la comuna. Este moderno edificio, ubicado en avenida Capitán Ávalos, fue reconstruido en enero del año 2017 luego de su creación en el año 2006.

La ceremonia de conmemoración contó con la presencia de la directora de la DISAM, Claudia Villegas Cortés; la jefa de gabinete y en representación de nuestro alcalde de Arica, Carolina Szabó, junto a numerosos funcionarios que han sido parte fundamental del establecimiento a lo largo de estos años.



“Seguimos comprometidos con fortalecer y mejorar las atenciones de salud primaria”.

Claudia Villegas

En su emotivo discurso, la directora de la DISAM, Claudia Villegas, reconoció la incansable labor de los dirigentes del sector, quienes recibían atención en una sede vecinal cercana a la comunidad, consiguiendo finalmente un recinto de salud acorde a sus necesidades.

Asimismo, la jefa de Salud Municipal felicitó a



EN LA OCASIÓN HUBO RECONOCIMIENTOS.

funcionarios de la salud municipal que día a día se entregan con “gran espíritu y vocación de servicio”. Finalmente, añadió que “seguimos comprometidos con fortalecer y mejorar las atenciones de salud primaria a la comunidad, agradecemos la buena voluntad de nuestro alcalde Orlando Vargas, una nueva gestión que tiene toda la disposición de seguir

avanzando”.

RECONOCIMIENTO A LA COMUNIDAD

Durante la ceremonia se hizo entrega de reconocimientos a las y los representantes de la comunidad, destacando su rol y apoyo en la construcción de una salud pública equitativa y de fácil acceso en nuestra comuna.

Al respecto, la presi-

PRESTACIONES DE SALUD GRATUITAS

El CECOSF Dr. Rene García Valenzuela, tiene una población inscrita de 6700 usuarios, actualmente ofrece toda la cartera de atención primaria, donde destacan las siguientes prestaciones de salud: toma de muestra de laboratorio, vacunatorio, radiografía dental y atención odontológica, matrona, médico, enfermera, nutricionista, psicólogo y trabajadores sociales para los programas de salud infantil, multimorbilidad, salud mental y salud sexual reproductiva.

Es importante señalar que, el nuevo modelo de Atención Primaria Universal, permite que personas afiliadas a Isapre, Dipreca o Capredena puedan atenderse en los centros de atención primaria de la comuna. Esta iniciativa busca mejorar el acceso a la salud para todos los ciudadanos, independientemente de su sistema previsional.

Su horario de atención es de lunes a viernes de 07:30 a 16:48 y sábado 08:00 a 13:00. Para más información acerca de todos los dispositivos de la Red de Atención Primaria de Salud en Arica, pueden visitar nuestra página web apmuniarica.cl y las redes sociales DISAM Arica.

denta de la Junta de Vecinos San Valentín de “Los Industriales II”, Verónica Lizama Zaga, calificó al centro con nota siete: “estamos muy contentos de tener este CECOSF en la población, nos costó mucho tiempo, fue un trabajo

en conjunto con las autoridades y funcionarios. Ahora tenemos una excelente atención y se están cumpliendo los objetivos, orgullosos por el trabajo dirigen- cial y comunitario logrado en conjunto con la autori- dad”, señaló. 🌟

